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委員会は文教福祉常任委員会副委員長となり
ました。他に議会だより編集委員長、議会運営
委員会委員、等で活動しています。

☆「第10回市政報告会」を開催します。
日時：平成30年5月5日(土)、午前10:00～

場所：みどりが丘自治会館
※どなたでもご参加いただけます。

大網白里市議会議員 もりもり働く、森けんじ！

新
し
い
こ
と
、
始
め
て
い
ま
す
。

平
成
３
０
年
第
１
回
定
例
会
が
終
了
し
ま
し
た
。
今
会
期
の

注
目
す
べ
き
議
案
等
は
、
一
般
会
計
補
正
予
算(

障
害
者
自
立

支
援
給
付
事
業
、
国
保
大
網
病
院
拠
出
金
な
ど
）、
平
成
３
０
年

度
一
般
会
計
予
算
案
、
な
ど
が
あ
げ
ら
れ
ま
す
。

ひ
と
つ
、
子
育
て
世
代
に
朗
報
で
す
。
今
議
会
の
成
果
と
し
て
、

本
年
度
か
ら
、
市
が
運
営
す
る
幼
稚
園(

３
園)

、
小
学
校(

７
校
）、

中
学
校
（３
校
）の
教
室
に
、
空
調
設
備
、
つ
ま
り
エ
ア
コ
ン
を
設

置
す
る
事
が
今
議
会
で
正
式
に
決
定
し
ま
し
た
。
３
０
年
度
中

に
幼
稚
園
３
園
に
設
置
を
完
了
し
、
そ
の
後
順
次
、
小
学
校
、
中

学
校
に
数
年
が
か
り
で
設
置
す
る
予
定
で
す
。
空
調
設
備
は
設

置
後
の
メ
ン
テ
ナ
ン
ス
に
も
費
用
が
掛
か
り
、
お
隣
千
葉
市
で

も
問
題
に
な
っ
て
い
ま
す
が
、
現
在
の
夏
の
暑
さ
は
昔
と
違
っ
て

耐
え
難
く
、
子
供
た
ち
の
健
康
に
係
わ
っ
て
参
り
ま
す
。
た
だ

全
て
の
学
校
の
設
備
完
了
に
は
数
年
か
か
る
見
込
み
で
あ
り
、

引
き
続
き
折
衝
を
要
し
ま
す
が
、
市
執
行
部
も
、
こ
の
件
に
つ
い

て
非
常
に
前
向
き
な
姿
勢
を
見
せ
て
く
れ
て
い
ま
す
。
引
き
続

き
「住
み
た
い
、
住
み
続
け
た
い
ま
ち
づ
く
り
」を
推
進
、
事
業

の
前
進
に
努
め
て
参
り
ま
す
。

ま
た
現
在
、
議
会
を
よ
り
活
発
化
さ
せ
る
た
め
議
場
に
ス
ク

リ
ー
ン
持
込
を
可
能
に
す
べ
く
手
続
き
を
進
め
て
い
ま
す
。
民

間
で
は
会
議
等
で
普
通
に
利
用
す
る
手
段
で
す
。
お
金
は
掛
け

ず
と
も
議
会
に
で
き
る
事
は
ま
だ
ま
だ
あ
る
は
ず
で
す
。

今
議
会
で
も
、
代
表
質
問
に
係
る
関
連
質
問
を
行
い
ま
し
た
。

〇
防
災
、
減
災
に
つ
い
て

○
観
光
行
政
に
つ
い
て

詳
し
く
は
、
裏
面
や
議
会
だ
よ
り
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。
市
議

会
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
か
ら
は
動
画
も
見
ら
れ
ま
す
。

今
後
と
も
市
民
の
皆
様
の
意
見
を
糧
に
活
動
し
て
参
り
ま
す
。

市
政
に
つ
い
て
、
ま
た
身
近
な
身
の
回
り
の
事
に
つ
い
て
な
ど
、

ご
意
見
、
ご
要
望
が
あ
り
ま
し
た
ら
お
知
ら
せ
く
だ
さ
い
。

森

け
ん
じ

大網白里市、市有地に関する調査結果の報告概要より

森けんじのプロフィール
○昭和40年5月29日生まれ、52歳。妻、一男一女の4人家族。
○東洋大学法学部法律学科卒業。
○民間企業に25年間勤務(近畿日本ツーリスト㈱）、在職中よ
りJC(青年会議所),YEG(商工会議所青年部)、PTA、自治会、
震災復興ボランティア、きらら青空カフェ等の地域活動。
○平成27年11月の大網白里市議会一般選挙にて初当選。
〇議会では文教福祉常任委員会副委員長、議会改革推進協
議会、議会だより編集委員会委員長。その他、みどりが丘自治
会市有地有効利用検討専門部副部会長、きらら青空カフェ実行委
員長、社会福祉協議会大網支部理事、ぐるっと大網30kmウォーク
実行委員、震災復興支援ボランティア等にて活動中です。

大網白里市は
この1月1日で
市制5周年と
なりました。

朝の大網駅
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◎防災・減災について
問 万が一、大災害が起こってしまった場合、市職員は具体的にどの様に対応する事になっていますか。
答、初動対応は、発災後おおむね24時間の行動を定めた「職員行動指針」に基づいて参集後、配置場所で被害状
況の把握や住民へ情報伝達等を行います。
問、災害時の情報管理、市内における被災状況の情報集約はどの様に行われるのか。
答、まず最初に、県や気象庁からの地震・津波情報を防災電話やテレビ、インターネット等から収集します。次に市
内の被災状況は、消防団による巡回や消防署、警察署からの連絡から把握する事としています。
問、市の地域防災計画では、ボランティアセンター立上げは大網白里市社会福祉協議会が行うとあります。私も社
協大網支部の理事を拝命していますが、具体的な指針等が示されているとは言えず、不安が残ります。災害は、
「今」起こってもおかしくありません。社会福祉協議会など、協力団体との情報共有はどのようになっているのか。
答、災害発生時、ボランティアの受入れは大網白里市社会福祉協議会が窓口となり、ボランティアセンターを立ち上
げる事となっています。しかし現状ではセンター運営について社協と市の間で十分な連携が図られているとは言え
ません。今後は社協やボランティア団体等と綿密な連携を図り、体制を整えて参ります。

2月、平成30年第1回定例会での代表質問の内容（要約）

※次回の大網白里市議会は･･･
平成30年第2回定例会は平成30年6月1日(金)-21日(木)まで
開催予定です。ぜひ傍聴頂くかインターネット中継をご覧くだ
さい。（一般質問は6/5(火)～8(金)を予定。詳しいスケジュー
ルは、市議会ホームページ等でご確認ください）

※議案は、一般会計補正予算案、平成３０年度大網白里市一般会計予算案、国民健康保険特
別会計補正予算案、公共下水道事業特別会計補正予算案等の議案が可決されました。

卒業式/入学式、今年もお邪魔しました。

☆防災・減災について
大規模な災害は、いつやってくるかわかりません。それに
備え、少しでも被害を減らす事こそ行政のすべきことです。
その「備え」を質すとともに、関係団体との連携を確認し、
今後の市の防災、減災についての提言を行いました。

☆観光行政について
観光誘致は、地方財政にとって大きな可能性を秘めます。各地
の観光誘致状況を例に挙げ、わが市に足りない「フィルムコミッ
ション(テレビや映画等のロケ誘致)」に係る情報発信について、
会派として先輩議員と協働して提言しました。

☆T字路の歩道を拡張、車道を狭めました。
大網小学校の通学路、みどりが丘4丁目調整池前のT字
路。周辺に住宅も増え通学児童が飛躍的に増えました。
ここはＲ(カーブの角度)が広く、朝は東金方面からの車が
猛スピードで突入してきたりと非常に危険であり、交通安
全推進隊の皆様から歩道の段差や横断歩道についてご
相談を受けました。市担当課、東金警察様、交通安全推
進隊様と合同での現地調査を実施後、話し合いを重ねて
現在の形としました。車を低速化させ安全を目指します。

☆議場にスクリーン/プロジェクターを導入
昨年より質問時のPC持ち込みを許可頂きました。続い
て、質問時にスクリーン/プロジェクターの使用許可を
提案。例えば視察先の状況や市内道路などの実情を
口頭で説明するより写真を1枚見てもらった方が解る事
もあります。民間では会議等で普通に使う物であり、市
の備品として既にあるものですのでお金もかからない。
議場における話し合いをより深めるため、同僚議員に
も理解いただき、6月議会の質問から試験導入します。

新しいこと、進めています。

3.11を忘れないため「あれから7年」イベントを開催。

キーワードは「ファースト・
ミッション・ボックス」！

1月、長野県飯田市に防災、減災関係の視察(自費)。


